

Se entregó equipamiento para el hospital municipal

Escrito por Administrador

Viernes, 30 de Enero de 2015 00:00

{besps}salud30012015|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, se hizo presente ayer jueves 29 de enero en el hospital municipal Dr. Ramón Carrillo, para presidir el acto de entrega de nuevo equipamiento para dicho nosocomio. Estuvieron presentes el Director del hospital Gustavo Granillo, el Director Ejecutivo Juan Bautista Cora, el presidente de la asociación cooperadora Luis Michelini, miembros de la cooperadora, personal del hospital y medios de prensa.

La asociación cooperadora hizo entrega de una balanza de precisión para bebés y de 2 oxímetros, todo este equipamiento fue adquirido por dicha asociación por un monto de más de \$14.000.

Gasparini recorrió además el hospital, en donde se llevan a cabo trabajos de pintura de los pasillos y se está terminando la construcción de la entrada de ambulancias y los nuevos baños en el sector de pediatría.